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＜議事要旨＞ 

１ 自治会・町内会の様子について 

Q１ 尾崎委員 

（インタビュアー） 
自治会・町内会の様子について教えてください。 

A１ 藤井会長 
世帯数は 32 世帯。高齢世帯と若い世帯（勤め人）のグループに分かれて

いる。昔は太平台明和会に入っていた。 

Q２ 尾崎委員 

インタビュアー 
自治会・町内会への加入状況について 

A１ 藤井会長 入居者は全員加入している。 

２ 自治会・町内会の行事について 

Q 尾崎委員 

インタビュアー 
自治会・町内会の行事について教えて下さい。 

A１ 藤井会長 行事は何もしていない。役員会、総会もない。 

３ 自治会・町内会の活動について 

Q 尾崎委員 

インタビュアー 
自治会・町内会の活動について教えて下さい。 

A１ 藤井会長 
小学生がいないので、地区レク等にも参加できない。 

自治会の人数が少なく何もできない。 

４ 自治会・町内会の困りごと等 

Q 尾崎委員 

インタビュアー 
自治会・町内会の活動で困っていることなどがあれば教えてください。 

A１ 藤井会長 

役員を順番でしているが、高齢者の 1 人世帯や仕事をしている 1 人世帯が

多く、役員ができる人が少ない。入居状況が把握できず、横の連絡が取れ

ない。小さな自治会では全役員を出すのは難しい。 

 
 


